
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

Requer informações acerca do funcionamento
do Hospital  e  Pronto Socorro Municipal  de
Cuiabá – HPSMC.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUERIMENTO 
          O Hospital em questão propendia em atendimentos de maneira geral. O mesmo era referência
nos serviços prestados, auxiliando assim na descentralização de pacientes na Capital, considerando a
grande demanda nos demais hospitais. 
          Ocorre que, no ano de 2020 em decorrência a Pandemia ocasionada pelo Vírus Covid-19, à
estrutura  em  questão,  reverteu-se  totalmente  em  uma  central  para  tratamento  da  respectiva
enfermidade. 
          Considerando a significativa diminuição de casos, e o avanço no número da população vacinada,
venho por meio deste, solicitar a resposta para os questionamentos abaixo expostos. 
 Qual é a real situação do Hospital e Pronto Socorro Municipal de Cuiabá – HPSMC? 
 A estrutura possui leitos vazios? 
 O Hospital abriu as portas para pacientes "não Covid19?" 
 Estão realizando cirurgias? 
 Quais atendimentos estão sendo realizados? 
 Qual o número de pacientes Covid19 no local? 
 Existem leitos de UTI vazios? Quantos? 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 1 de dezembro de 2021.

 
 
 

Michelly Alencar (Câmara Digital) - DEM
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